

Franckesche Stiftungen zu Halle

Immanuel Oder Jesu Christi Des GÖttes und Menschen Sohns Verlobung Mit einer jeden In Ihm Glaubenden und Ihn liebenden Seelen

In Ruhstatt, 1732

VD18 13257633

Der Braut kurtze Antwort.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gvv-ha53-1-216260

Der

Bräut kurze Antwort.

Jehovah / Jesu /
Christe.

Ein Friede, welcher höher ist, als alle Vernunft, bewahre mein Herz u. Sinn, in Dir Selber! O Heyl der Welt. Mir genüget, was ich gar allerunwürdigster, von dir selber weiß und hab, **JESU!** Dich Selbsten. Monarch erhalte mich! mach mit mir, und thu durch mich, was Du wilt. Herrscher! erbarme dich Aller. **HERR!** mein **HERR** unser **GOTT!**
Wir wollen Dir danken in Ewigkeit!
Amen im Amen.

Ich bin vergnügt, Wie's **Jesus** füget;
Und was Er will, Ist auch mein Will;
Dann wie Er's schickt, Bin ich beglückt;
Sich **Jesus!** Du, Daß Ich diß thu;

So hast Du Ruh, Und Ich dazu;
Gib, das Ich Dich Lieb, wie Du mich;
So bleibst Du Mein, Und ich bleib Dein!

Amen.



Von